

## EL NUEVO PUENTE FERROVIARIO LLEGA A IZTUETA PARA SU MONTAJE

La estructura del nuevo puente ferroviario de Iztueta ha llegado y se está ensamblando en la zona antes de su colocación definitiva durante el fin de semana del Pilar.

La portavoz socialista, Marisol Garmendia, ha señalado que “es una de las piezas básicas de toda la operación ya que sobre ella se colocarán las vías de tren por la que discurrirán los servicios de Renfe. Una vez colocado este puente podrá excavarse para construir el viario que discurrirá por debajo.”

Precisamente, la complejidad de la operación ha hecho que se desarrolle durante el puente de El Pilar, por lo que no habrá trenes que discurran por la zona desde la noche del viernes hasta el miércoles, cuatro días durante los cuales se elevará y desplazará la estructura hasta colocarla en su sitio.

Las piezas de la estructura del puente han llegado en camiones especiales a través de la calle Virgen del Carmen de Egia y de noche, para no causar molestias. Estos días se ensamblan y preparan de cara a su colocación definitiva, en coordinación con Adif.

Cuando concluya la obra, que se prevé para finales de marzo que viene, el viario pasará por debajo de las vías, habrá también tránsito de peatones y bicicletas por debajo del actual puente de la calle Iztueta y se generará una rotonda de distribución de tráfico en Zuhazti, “un cambio importante del entorno que, además, supondrá la eliminación de un punto crítico desde el punto de vista de la seguridad para las mujeres”, ha señalado Garmendia.